



## UNSERE NEUEN MINIS:

Wir freuen uns, dass wir heuer vier neue Minis bekommen haben. Sie lernen schon brav die Grundkenntnisse des Ministrierens. Sie wurden am **25. November** im Rahmen des Christkönigsonntags in den Ministrantendienst aufgenommen.

Sie sind: Christiana Geisler,

Jonas Schafleitner,

Lena Krimbacher und

Elena Haselbrunner (nicht im Bild).

Wir wünschen den neuen Minis viel Freude und Eifer bei ihrem Dienst am Altar des Herrn.



## MINISTRANTENAUSFLUG 2018 zum Bayernpark

Bei wunderschönem Wetter fand heuer wieder der Ministrantenausflug statt. Das Ziel war der Bayernpark. Immer wieder wünschen sich die Minis den Bayernpark, denn dort gibt es für alle etwas. Mit 18 Minis und fünf Begleitpersonen fuhren wir mit einem Bus der Firma Schwebach nach einem gemeinsamen Foto um 8.30 Uhr von Frankenmarkt weg. Pfarrer Anthony hat für alle ein schönes Gebet vorbereitet und wir beteten es gemeinsam. Gegen 10.20 Uhr erreichten wir unser Ziel, und Pfarrer Anthony besorgte die Karten für alle und dann ging es los. Die Gruppenbildung haben wir schon kurz vorher ausgemacht. Es war wie ein Wettlauf gegen die Zeit. Wir konnten uns von 11.00 – 15.30 Uhr frei bewegen. Schnell gingen alle Gruppen ihren Interessen nach. Wir wollten auch alles Mögliche ausprobieren. Bald fuhren schon manche mit der Freischützbahn; andere mit der Schweinchen-, Frosch-, Esel- und Drachenbahn; wieder andere fuhren mit der Sommerrodelbahn, der Schildkrötenbahn, mit der Pferdereitbahn, Wildwasserbahn oder mit dem „Duell der Adler“, ... Butterfly-schwung, Rundbootfahrten sowie Schiffahrten machten auch viel Spaß. Das Highlight aber war für die meisten die Freischützbahn und die Reifenwasserrutsche.

Unser Pfr. Anthony probierte auch vieles aus, nur nicht „Freischütz“, das war ihm zu gefährlich. Aber die meistern probierten es aus. Es war wieder ein lustiger Tag für die Minis, alle hatten großen Spaß. Die Zeit verging sehr schnell. Bald war es schon 15.30 Uhr, und wir trafen uns alle pünktlich beim Eingangssaal, wo Pfarrer Anthony uns alle zum Eis einlud.

Anschließend fuhren wir wieder nach Hause, mit viel Freude.

Wir bedanken uns bei der Pfarre für den schönen Ausflug und bei unseren Begleitpersonen für die Zeit. Es war ein Ausflug voller Abenteuer, der allen großen Spaß gemacht hat. Wir freuen uns auf nächstes Jahr, denn der Ausflug ist uns eine große Motivation.

Pfr. Anthony mit Sandra, Daniel und Hannah

*Das war Spizze!!!*



Reifenwasserrutsche



Duell der Adler



Freischützbahn